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ダンス同好会�

吹奏楽部「Pop's  Concert」�

演劇部「マリーゴールド」�
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美術⼯工芸部�

それぞれの“今”に精一杯取り組んだ	
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競技かるた同好会準備会�

三黌祭といえば、部活動の発表も見どころの一つです。	
精緻に再現された鉄道研究部の鉄道模型は今年も大人気。	
来場者も参加しながら楽しめた競技かるた同好会準備会。	

爽やかな秋晴れのもと、	
三黌祭が行われました。	
学年や中高の壁を超え、	

誰もが主役となって	
輝いていた今年の三黌祭。	

「Let  It  Shine！」�

科  学  部�

中庭にズラリと並んだ高2の模擬店は	
どのクラスも個性溢れた	
活気ある屋台で、両日とも完売御礼。	

10月15日(土)・16日(日)�

⽣生徒会｢ｽﾀﾝﾌﾟﾗﾘｰ」�   実⾏行行委員「被災地復復興⽀支援」�

朝から多くの人が詰めかけた吹奏楽部のポップスコンサートなど、	
各部ともこの日に向けて準備や練習を重ね、	
どれもが大盛況の発表でした。	

	



高1では「不可能を可能にするため”工夫”あるのみ‼︎」をスローガンとして、	
今まで実現が叶わなかったお化け屋敷”絶命学級”や”ジェットコースター”という、	

三高初のアトラクションに取り組みました。	

１，９５０色 の個性で 創り上げた 三中三高ストーリー	

エコキャップアート�
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中学生も初の理科プレゼンコンテストやエコキャップアート等に取り組み、発表。	

中１  ソーラン節�

“高校生になるとクラスＴシャツを作るよ～!!”�

勇気を出して来校者に声を掛けたり、	
相手が望むことは何かを考え、	

またそれに応えようとおもてなしの心を	
育んでいました。	



2016.10.22(土)

2016.9.10(土)

高校進路講演会＆茶話会
9月10日(土) 高校1年の進路指導講演会&クラス茶話会が開催されました。

講演会には248名、クラス茶話会には188名の保護者の皆様が参加されました。

本校講堂にて進路学習部主任の小泉先生が、多様化する大学入試へ向けて

高1の今から出来る事として、「定期試験のやり直しを繰り返し、実力を付けておく

こと」「勉強・行事・部活の三本柱を両立させ、勉強時間を確保する生活リズムを

付けること」また、我が子への接し方として、「認め・励まし・向かい合い、大人扱

いする」などのお話をして下さいました。

講演会終了後は各クラスへ移動して茶話会が行われ、新しいクラスの雰囲気、

高校生になっての変化、更には三黌祭へ向けての意欲などを伺い、有意義な時

間を過ごすことが出来ました。

10月22日(土) 高校2年生の進路講演会＆茶話会が開催されました。

進路講演会に188名、茶話会に87名の保護者の皆様が参加されました。

講演会は、本校講堂にてベネッセコーポレーションの黒岩様より、「大学受験の入試傾

向」「 第一志望を合格に導くために」などの講演をして頂きました。後悔しない大学選びの

為、早めに学校を比較検討をし、第一志望を決定する事が大切だそうです。

その後、本校食堂に移動し、茶話会が開催されました。

中間試験の準備の合間を縫って先生方がご挨拶して下さいました。

お茶菓子として保護者の方が手作りクッキーを皆様に振る舞ってくださり、終始和やかな

雰囲気の中、お話しすることができました。



イベント委員会では、�
模擬店「三黌庵」で�
パンとお団⼦子の販売をしました。�

10月22日(土)	

私学振興拡充支部大会	

 「高校2年生で役員を引き受けるのは大変ではないですか？」	 
　昨年、長女が日大三高に入学し、男子校時代大変お世話になった主人の願いも
あり、役員を引き受けました。昨年はコミュニケーション委員を、今年は学年委
員で楽しく活動をしています。お母さん同士の素敵な出会いもありますよ♪ 

「最後に一言お願いします。」	 
　日大三高に娘が入学し、我が家だけでなくＯＢのお父さんが多いことに驚きました。
きっと素敵な青春時代をこの日大三高で過ごされたのでしょう。我が子も入れたいと
思えるのは、本当に誇れる学校だからと思います。日大三高は、勉強と部活など今し
かできないことに没頭できる環境だと実感します。私も役員として学校に関わる中で、
子どもたちの頑張る姿や成長に感動できることがとても嬉しいです。これからも、未
来へつながることを願っています。 

「学年委員の仕事ってどんなことをするのですか？」 
　今年の主な活動は進路講演会の企画実施です。企画は担当先生のサポートのもと
進められ、役員同士の意見交換はＳＮＳを利用したので、学校には１回集まっただ
けでした。お仕事をされていても、負担なく活動出来ると思います。 

 　 　 　 　 　シリーズ      「クラス幹事って、どんなことをするの？」　(第２回) ぷちインタビュー 

高２学年委員会 
委員⻑⾧長：佐藤ゆり⼦子さん�
 
長女(三高２年) 
次女(公立中３年） 
長男(小学３年) 
  　　　　 の3児の母 
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リサイクル委員会では�
今年年も皆様にご協⼒力力�
頂き、好評のうちに�
完売致しました。�
�
ありがとう�
ございました。�
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生徒支援会 活動報告	

年年々、�
リサイクル品の�
回収数が減っていま
すが、需要は多くあ
りますので、不不⽤用制
服の回収にご協⼒力力を
お願い致します。�
�

 　私学振興拡充⽀支部⼤大会が、10⽉月22⽇日に⾏行行われ、当⽇日は32校から�
約1,960名の保護者の⽅方々が参加されました。�
 　本校からも役員を含む約90名の保護者の⽅方々にご参加いただきました。�
誠にありがとうございました。�
 　また、私⽴立立学校教育助成⾦金金の増額に更更に⾏行行政に理理解をいただく活動も
⾏行行っており、11⽉月15⽇日（⽕火）には予算要望期成⼤大会が開催されました。
今後とも皆様のご協⼒力力ご理理解をお願い申し上げます。�
�

「利利益重視でなく三黌祭を応援する！」をモットー
に、今年年はパンの仕⼊入れ先の変更更と増量量をしました。�

おかげさまで�
好評のうちに�
完売致しました。�
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